

H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de septiembre de 2013

PARTICIPACIÓN RESPONSABLE DE LOS ECATEPEQUENSES EN FIESTAS PATRIAS

El alcalde Pablo Bedolla López se congratuló por la participación responsable y entusiasta de los vecinos en los festejos del grito de Dolores en todas las comunidades de la geografía municipal. "Es muy importante valorar nuestros eventos cívicos, símbolos patrios y recordar nuestra Independencia", dijo.

Lo anterior tras haber presenciado el tradicional desfile del "16 de septiembre" en el que marcharon más de dos mil participantes, entre integrantes del Ejército Mexicano con sede en la base militar de Santa Lucía, elementos de las policías federal, estatal y municipal, alumnos de diversos centros educativos, asociaciones de charros y por supuesto, el Heroico Cuerpo de Bomberos de Ecatepec que a su paso recibió muestras de admiración y respeto por parte cientos de asistentes.

Bajo una tenue Iluvia, integrantes de las fuerzas armadas mexicanas abrieron la parada cívica militar en la plaza central de la cabecera municipal. Tras ellos, policías de Ecatepec a bordo de diez modernas motocicletas recién adquiridas por el gobierno local para reforzar la seguridad en las escuelas, saludaron al primer munícipe que acompañado por su esposa Verónica Guiscafré e integrantes de su gabinete, observó por más de una hora el paso de los contingentes desde el balcón de la sede del ayuntamiento.

Cabe recordar que la noche de 15 de septiembre, miles de ecatepequenses hicieron vibrar la explanada central de San Cristóbal al celebrar el 203 aniversario del inicio de la lucha armada que dio patria y libertad a nuestro país. Alrededor de las once de la noche el presidente Pablo Bedolla, dio el grito como aquel histórico día cuando Miguel Hidalgo convocaba al pueblo mexicano a emanciparse del dominio español.

Durante el festejo más de 400 elementos de la policía municipal y estatal, realizaron patrullajes a pie y en las unidades vehiculares dentro y fuera del primer cuadro con el fin de resguardar la seguridad de los más de siete mil asistentes. Además se instalaron detectores de metal para que ningún ciudadano ingresara a la explanada con cualquier tipo de arma.

Como parte de la celebración, familias completas provenientes de diferentes colonias de la demarcación, apreciaron el espectáculo de juegos pirotécnicos. Además de que bailaron al ritmo de la música de Saúl "el Jaguar", El Trono de México y Exterminador.













